

Ciudad Real



La alcaldesa, Rosa Romero: “La Noche en Vino” es una excelente oportunidad para promocionar turísticamente Ciudad Real como destino cultural y gastronómico

“Cultura y música unidas al vino, un sector clave de nuestra Región y nuestra provincia, subrayaba Rosa Romero, que en Ciudad Real queremos poner en valor como capital de una provincia eminentemente agrícola y en la que la agricultura y el sector agroalimentario son fundamentales para la economía porque representan el 15% del PIB y generan empleo y riqueza”. Ha destacado el valor cultural del vino como una de las principales señas de identidad de Castilla-La Mancha y Ciudad Real y por eso, ha calificado de “acierto de la Presidenta Cospedal la organización de la Cumbre Internacional del Vino como una iniciativa que busca poner a los vinos castellano-manchegos en la primera línea del escaparate internacional”.



Romero y Casero participando en la “La Noche en Vino”

Manzanares



El delegado de la JCCM, Antonio Lucas-Torres: “La Noche en Vino simboliza el carácter transversal de nuestro producto más representativo”



Antonio Lucas-Torres participando en una cata

16 ciudades de la región, 6 de ellas de la provincia, han desarrollado de manera simultánea distintos eventos culturales. “Esta Noche en Vino es un gran acontecimiento para nuestro sector vitivinícola porque simboliza el carácter transversal de nuestro producto más representativo y su importancia desde el punto de vista económico y cultural”. Un total de 118 establecimientos hosteleros de la provincia de Ciudad Real han participado en esta “Noche en Vino” ofreciendo degustaciones y maridajes gastronómicos con los caldos de la tierra para acercar a todos los turistas y ciudadanos de la región.

Ciudad Real



La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “Castilla-La Mancha y nuestros vinos son, gracias a Cospedal, referente de calidad en todo el mundo”

Ha valorado la II Cumbre Internacional del Vino que ha sido un “éxito rotundo”

Quintanilla ha afirmado que “gracias a este tipo de iniciativas, el Gobierno de Cospedal ha conseguido, no solo situar los caldos de Castilla-La Mancha entre los mejores del mundo”, sino que, además, “está favoreciendo que el sector vitivinícola se consolide como una importante fuente de creación de empleo y riqueza”. Cospedal está aprovechando las grandes potencialidades de la región, promocionándolas y fomentando la comercialización y la exportación de productos de gran calidad como el vino, el aceite o el queso, entre otros, un duro trabajo que está dando resultados ya que, gracias al Gobierno del PP, Castilla-La Mancha ha pasado de ser una región situada a la cola del país, “a ser un referente a nivel nacional de recuperación económica y creación de empleo”.



Carmen Quintanilla

Ciudad Real



La alcaldesa, Rosa Romero: “Creo firmemente que hay que construir una Europa en igualdad porque el futuro y el desarrollo de la Unión Europea pasa por las mujeres”

Ciudad Real acoge la reunión de la Red Europea de Mujeres Alcaldesas por la Igualdad de Oportunidades

Este encuentro tiene como objetivo el desarrollo del programa “Power” que las cinco alcaldesas suscribieron en Pollina, Italia, para poner en común las experiencias y las políticas que cada una está aplicando en sus respectivos municipios a favor de la integración y la igualdad. Romero destacaba que a todas las integrantes de esta red europea, “nos une el convencimiento de que la participación equitativa de hombres y mujeres en los asuntos políticos hace que los gobiernos sean más representativos y asegura que los intereses de todos, mujeres y hombres, se tengan en cuenta en la planificación de políticas públicas”. Reseñaba el hecho de que la Corporación Municipal de Ciudad Real está presidida por primera vez en la historia de la ciudad por una mujer y que la Corporación es ejemplo de paridad pues de los 25 miembros que la componen, 13 son mujeres y 8 componen el equipo de gobierno asumiendo la responsabilidad de dirigir importantes áreas municipales.



Romero con Mujeres Alcaldesas por la Igualdad de Oportunidades

Valdepeñas



El candidato a la Alcaldía, Martín Miguel Rubio, sale a la calle para presentarse y recoger propuestas ciudadanas



Martín Miguel Rubio con su candidatura

Tras escuchar algunas propuestas de los vecinos, Rubio Esteban ha asegurado que “la participación ciudadana es fundamental para que los objetivos del partido sean los mismos que los de la gente de esta ciudad”. El empleo es uno de las principales preocupaciones de los valdepeñeros, por lo que, desde el PP, se presentarán propuestas “audaces”. El Ayuntamiento, según el candidato, “no es un órgano de contratación, pero sí se pueden poner ante los ciudadanos políticas de empleo que, de alguna manera, integren en a muchas más personas desempleadas en el trabajo”. En este sentido, ha apuntado que el PP tiene muchas ideas en materia de empleo y ha puesto como ejemplo que pretenden incentivar las contrataciones bajando determinados impuestos a los contratantes.

Pozuelo de Calatrava



El presidente provincial, Carlos Cotillas, respalda a Julián Triguero en su presentación como candidato a la Alcaldía

En un multitudinario acto al que han asistido más de 300 vecinos de la localidad

Triguero se ha comprometido a ayudar a sus vecinos, “a escucharles y atender sus demandas” para elaborar un programa electoral “ambicioso pero realista” con el que “propiciar el cambio que tanto necesita Pozuelo de Calatrava”. Por su parte, Carlos Cotillas ha deseado buena suerte al candidato y a su equipo de cara a las elecciones del próximo mes de mayo y ha insistido en que el PP “ha demostrado con creces que es el único partido que es garantía de estabilidad, credibilidad y futuro” frente a otras formaciones que o bien defienden las mismas políticas que han fracasado en esta región durante 30 años, o tienen planteamientos populistas que nada tienen que ver con la realidad.



Julian Triguero